## MAIRIE



Face au manque d'assistantes maternelles sur la commune et compte tenu de la natalité à Saint-Sulpice-les-feuilles, la municipalité a pour projet de faire construire à Saint-Sulpice-les-feuilles un bâtiment destiné à héberger une maison d'assistantes maternelles (MAM).

Cette MAM hébergera 2 assistantes maternelles qui pourraient garder chacune 4 enfants, soit 8 enfants en tout.

Elle sera construite dans le lotissement des Bouguillons afin que les enfants puissent profiter de la nature tout en étant à proximité immédiate du centre de Saint-Sulpice et sera construite avec des murs en bois et paille et sera couverte de panneaux photovoltaïques afin de produire sa propre électricité.

## Cette MAM devrait pouvoir ouvrir ses portes en septembre 2022.

Deux assistantes maternelles se sont dites intéressées par ce projet et elles doivent établir dès maintenant un diagnostic territorial visant à démontrer qu'il y a un réel besoin sur St Sulpice.

Elles ont élaboré un questionnaire qui pourra les aider à mieux cerner vos attentes et à démontrer tout l'intérêt de ce projet aux instances départementales.

## Ce questionnaire est à votre disposition :

- à la mairie,
- sur Facebook (SSLF Actualités Saint Sulpice les feuilles),
- ou sur le site internet de la commune ( <a href="http://www.saint-sulpice-les-feuilles.fr/">http://www.saint-sulpice-les-feuilles.fr/</a> ).